

Les articles reproduits dans cette rubrique ont été écrits sous la seule responsabilité de leurs auteurs. Ces textes ne sont en aucun cas cautionnés par la rédaction du bulletin d'informations municipales qui n'a pas à sa charge la vérification des informations diffusées. La rédaction se réserve le droit de ne pas publier un article si les conditions de parution ne sont pas respectées.

STOP AUX ATTAQUES PERSONNELLES

Pour nous, la fin ne justifie pas les moyens !

À force de se complaire dans le déni, le refus d'assumer les actes posés pendant qu'ils étaient aux affaires, les membres de l'opposition en oublient la décence élémentaire.

Pourtant, le rapport de la Chambre Régionale des comptes était accablant ; des permis de construire ont été délivrés de manière suspecte ; des marchés relevaient pour le moins du favoritisme... Une condamnation a été prononcée par le tribunal correctionnel de Meaux !

Pour toute réponse à ces faits indiscutables, l'opposition cherche des boucs émissaires pour masquer ses propres fautes. À court d'arguments, ils dénigrent la presse qui les épingle, harcèlent certains personnels de la mairie pour tenter d'obtenir d'hypothétiques « révélations » sur tel ou tel chantier, tel ou tel marché...

Lors du dernier conseil municipal, ils ont gravi un échelon supplémentaire. L'opposition s'est attaquée aux salariés de la Mairie, les stigmatisant sans aucun respect des personnes et de leur famille.

Ils ont aussi dénigré les conseillers de quartiers affirmant qu'ils étaient inutiles.

Alors, nous l'affirmons haut et fort : Stop aux attaques contre le personnel salarié de la Mairie ; Stop aux manœuvres indignes qui veulent cacher les dissensions internes du groupe Objectif Lagny.

Pour nous et définitivement, la fin ne justifie pas tous les moyens !

Les élus du groupe :
Ensemble pour l'avenir de Lagny